



ÖSTERREICH

Altstadt von Graz und Schloss Eggenberg (K/1999; 2010 erweitert)



Über Jahrhunderte hinweg hat sich rund um den Schlossberg mit dem berühmten Uhrturm ein Stadtbild entwickelt, das seit dem Mittelalter die wichtigsten Stile von der Gotik über Renaissance, Barock, Historismus und Jugendstil bis zur zeitgenössischen Architektur in eindrucksvollen Bauwerken abbildet. Die Straßen und Gassen von Graz legen Zeugnis von der kulturellen Bedeutung einer Stadt ab, in der in Vergangenheit und Gegenwart Kunst und Kultur auch im Alltag bestimmend waren und sind. Schloss Eggenberg in Graz ist die größte und bedeutendste barocke Schlossanlage der Steiermark und zählt mit seiner erhaltenen Ausstattung, dem weitläufigen Landschaftsgarten sowie mit den im Schloss untergebrachten Sammlungen des Universalmuseum Joaneum zu den wertvollsten Kulturgütern Österreichs. Es zeigt mit seiner Bau- und Ausstattungsgeschichte den Wandel und das Mäzenatentum des einst mächtigsten Geschlechtes der Steiermark. Es war der Stammsitz des Adelsgeschlechts Eggenberg. Das Schloss wurde 2010 in einer Erweiterung dem bestehenden UNESCO-Welterbe „Grazer Altstadt“ hinzugefügt.

13. Oktober 2002

Bei der Heimfahrt der Zugrunde vom Ausflug zur steirischen Weinstraße

16. Juli 2011

Bei Rückfahrt vom Kroatien-Urlaub mit Andrea Ornetsmüller bei Baumgartner's

